



10 Pièces

300 m²

Réf. 84858322

3 800 000 €

Le Tholonet

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Construite en 2012 sur les fondations d'une demeure du XVI^{ème} siècle, la propriété offre une vue spectaculaire sur les vignes voisines de renom, la chaîne de l'Etoile et la Sainte-Victoire. Maison d'architecte de 300 m² avec piscine à débordement surplombant une parcelle de 5050 m² nichée dans un écrin de verdure à proximité immédiate d'Aix-en-Provence. L'espace habitable, entièrement climatisé, est constitué d'un grand séjour cathédrale (hauteur sous plafond : 5 mètres.), d'une suite parentale avec son dressing sa salle de bain et sa douche, de deux autres suites avec leurs salles de douches ...

Built in 2012 on the foundations of a 16th century residence, the property offers a spectacular view of the renowned neighboring vineyards, the Etoile chain and the Sainte-Victoire. Architect-designed house of 300 m² with infinity pool overlooking a plot of 5,050 m² nestled in lush greenery in the immediate vicinity of Aix-en-Provence. The living space, fully air-conditioned, is made up of a large cathedral living room (ceiling height: 5 meters), a master suite with its dressing room, bathroom and shower, two other suites with their bathrooms. independent showers, a mezzanine office as well as ...

OFF REAL ESTATE IMMOBILIER D'EXCEPTION SANDRINE DIOUF

Sandrine Diouf - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

